



Die Kultur und tatsächlich kulturelle Aktivitäten sind es, die vor allem eine wertschätzende Begegnung von Menschen mit verschiedenen kulturellen Wurzeln ermöglichen. Künstlerische Betätigung ist immer eine Auseinandersetzung mit sich und der Welt, ein Bildungsprozess, der Herzensbildung und Persönlichkeitsbildung einschließt - eine gute Basis und Voraussetzung für das respektvolle Miteinander in unserer Gesellschaft. Die Interkulturellen Projekthelden haben dies erkannt und setzen dies erfolgreich um.

***Dr. Christiane Zangs
Beigeordnete für Schule, Bildung und Kultur***